

Nord-Dauphiné

CREYS-MÉPIEU L'Amap d'Annolieu en fête



À gauche, Jean-Marie Kirissis et Mélanie François, les gérants des Jardins de Pompoko, à droite, trois autres producteurs de l'Amap.

La fête de l'Association pour le maintien d'une agriculture paysanne (Amap) de Serrières avait lieu dimanche toute la journée dans les jardins de Pompoko, un maraîcher biologique de Creys-Mépieu, situé dans le quartier d'Annolieu.

Une Amap, c'est un groupe de producteurs qui se sont entendus sur une diversité de produits, autour de méthodes agronomiques

inspirée des cahiers des charges de l'agriculture biologique.

À la fête de dimanche étaient présents la Ferme de Chalonne pour le pain, la farine, les pizzas, Caroline Guiffroy pour les fromages de chèvre, Jean-Christophe Pellerin de Lagnieu qui propose des vins en biodynamie, les Jardins de Pompoko pour les légumes et la toute nouvelle Petite Biscuiterie dans la Prairie. L'Amap locale comporte aussi "Au milieu des fruits", un producteur de Lhuis, et "Quand on sème" pour les vinaigres, l'huile et les jus de pommes.

Plusieurs dizaines de personnes sont venues déguster dimanche les produits proposés, et comprendre le fonctionnement de ces fournisseurs. Dans la pratique, il faut commander auprès de chaque paysan du groupe. Les livraisons ont lieu le mercredi soir devant la bibliothèque de Serrières-de-Briord. Même principe pour les jardins de Pompoko, il est nécessaire de commander par exemple par le site Facebook éponyme, la livraison des légumes agréés Nature & Progrès a lieu en fin d'après-midi du mardi à Annolieu.